



## **Nachwuchsförderung: Kapellmann-Preis an der Heinrich-Heine-Universität verliehen**

10. Juli 2018



Am 10. Juli 2018 fand die Examensfeier der Juristischen Fakultät der Heinrich-Heine-Universität in Düsseldorf statt. Im Rahmen der Feier wurden unter anderem Preise für hervorragende Leistungen in den Schwerpunktbereichsprüfungen verliehen. Den von Kapellmann gestifteten Preis für den Schwerpunktbereich 1 ‚Deutsches und Internationales Privat- und Verfahrensrecht‘ erhielt Frau Annika Elisabeth Scheben.

Nähere Informationen finden Sie auf der [Website der HHU](#).